

un ataque de estornudo. No se si refa o lloraba.

—Es que al sambenito de la calle le pusiste otro tú, por que no se dice *Maaalena* ni *Magalena*, sino Magdalena; y como además debiste pronunciar *rótulo* y no *rè-tolo*, el simpático francés 'tuvo en aquel momento un ataque de risa del que no te diste cuenta.

—¡Ah, bribón!

—Debiste decirle que el nombre de esa calle no es el de una mujer; sino el de esos *bollos que venden las torteras*.

¡FUMADORES!

El papel ROYAL es el más fino, elegante, higiénico y aromático

NOTAS DIVERSAS

En favor del pequeño agricultor

Con el fin de preservar de la usura a los pequeños agricultores, el presidente del Directorio tiene ultimado un proyecto de decreto, mediante el cual dará su aval el Estado, anticipando el 50 por 100 del valor de las cosechas de trigo que aquellos recojan.

Es una medida que merece aplauso, ya que no sólo es necesario matar la usura de la cual es víctima el agricultor quien no tiene mas riqueza que el fruto de su trabajo, sino ayudarle lo posible para que pueda trabajar con gusto y libre de trabas con lo cual ganará indudablemente la Agricultura.

*
**

Rogamos a las familias que tengan parientes en el extranjero y en campaña se sirvan mandarnos la dirección para enviarles el periódico.

La mosca del olivo

D. Juan Aguiló y Garsot, tècnico agrícola muy conocido, propone la siguiente formula contra la mosca del olivo, diciendo que es èste el tiempo de ponerla en pràctica:

Agua, 100 litros

Arsènico sódico, 1500 gramos

Melaza, 10 kilos

Manera de prepararla: los 1.500 gramos de arsènico se disuelven en unos cinco litros de agua caliente tomados de la fórmula. Disuelto el arsènico, se añade el agua que le contiene a los 95 litros restantes, agitándolo con un palo y añadiendo despuès los 10 kilos de melaza, volviendo a agitar nuevamente el todo hasta que esté en condiciones de aplicarlo.

Con esta mixtura se hacen pulverizaciones mensuales en una pequeña parte del olivo y hacia la hora del mediodía, que es cuando el *dacus* prefiere depositar sus huevos. Las pulverizaciones deben empezar durante la tercera decena de junio no debiendo dejarlas hasta mediados de noviembre; y si llueve durante los meses de la operación, hay que repetirla.

Empléese por cada árbol un tercio de litro de este liquido daquicida.

¡Automovilistas!

Si quereis cargar bien vuestras baterías entregarlas á

Leónides González
Castellanos, 4 -(Esterería de Alarcón)

NECROLÓGICAS

En Castilforte (Guadalajara) ha fallecido D. Quintín Moro González, hermano de nuestro buen amigo D. Rafael Moro, del Comercio de esta plaza, al que enviamos sentido pésame.

—También en Cuenca falleció el pasado mes el pundonoroso teniente coronel de la Guardia civil Don Juan Espinazo, que tan gratos recuerdos dejó en Valdepeñas durante las dos etapas de su mando, por su caballeroso comportamiento, a quien las corruptelas del antiguo régimen en los negocios *nonsanetos* de los pueblos no lograron manchar y de quien se puede decir con justicia que fué un hombre bueno, en toda la extensión de la palabra. Sirva su limpia historia, a parte los consuelos de nuestra Religión, de lenitivo al dolor de sus atribulados hijos y esposa, de cuyo pesar participamos.

—El soldado de la Sección ciclista, hijo de este pueblo, Evaristo Peinado Chaparro, ha muerto violentamente en la carretera de Nador (Melilla), atropellado por un automóvil particular, cuando el pobre muchacho, que poco antes había regresado de pasear, se encaminaba en motocicleta a cumplir un acto de servicio. Acompañamos a su apenada familia en su justo dolor.

—El día 23 del actual descansó en el Señor la virtuosa maestra nacional D.^a Carmen Bolinches, verificándose el domingo por la tarde la conducción de los restos mortales a la última morada, acto piadoso al que asistieron todos los maestros, dando una nota sentimental las niñas, que con velas encendidas, acompañaron formando dos filas. Descanse en paz la virtuosa Señora y reciba su distinguida familia nuestro pésame.

AUTO-GARAGE

Seis de Junio, 46.-VALDEPEÑAS

Aceites, grasas, gasolina y repuestos.

Jaulas independientes.